

Gobierno adelanta las vacaciones de invierno de 2024 para junio

El ministro Cataldo dijo que esto se debe a “dificultades epidemiológicas de los últimos años”. El descanso de clases irá desde el 24 de junio hasta el 5 de julio.

PABLO OVALLE ISASMENDI/AGENCIAUNO

Matías Gatica Lindsay

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, anunció ayer que las vacaciones de invierno de 2024 serán adelantadas para el 24 de junio para prevenir una nueva crisis de atención hospitalaria por la circulación de virus respiratorios.

Con esto las vacaciones, que este año comenzaron el 3 de julio, ahora irán desde el lunes 24 de junio hasta el viernes 5 de julio, con lo que la vuelta a clases será el lunes 8 de ese último mes, adelantándose así una semana.

Sobre la medida el secretario de Estado dijo que “no es una definición arbitraria. Llevamos dos años consecutivos pospandemia en el que hemos tenido grandes dificultades en materia epidemiológica en el período invernal”. Recordó que en invierno se registran “altas tasas de contagio, lo que pone en riesgo la salud de nuestros estudiantes, y también pone en riesgo los



CATALDO DIJO QUE EL CALENDARIO RIGE PARA LA EDUCACIÓN PÚBLICA Y CON SUBVENCIÓN FISCAL.

aprendizajes, porque son días que están fuera y son clases que se pierden”.

A su vez, Cataldo aclaró que esto “es solo para los establecimientos públicos y con subvención del Estado. El calendario escolar, que se estructura por parte del seremi de Educación en cada región, opera sobre ese sistema. Sin embargo, también los establecimientos particulares pueden adecuarse a la fecha. Tienen mucha más autonomía en

ese sentido”.

Por su parte la subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli, dijo que “si bien es complejo predecir, lo que podemos hacer es proyectar escenarios que nos permitan tomar decisiones. Es importante resaltar que, según el comportamiento viral que hemos observado en los últimos años, las medidas y decisiones están en constante análisis, lo que va de la mano con un sistema de vigilancia que mantene-

mos siempre activo”.

Sobre la medida, el infectólogo de la Clínica Las Condes, Alfonso Guzmán, dijo que “considerando lo que pasó este año sobre todo con el virus sincicial, la medida parece apropiada porque los virus respiratorios están circulando precozmente”.

El médico agregó que “la mejor forma para estar preparados para este periodo es comenzar anteriormente las campañas de vacunación”.